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Визит

Депутат Госдумы – в ВолгГТУ

В начале этой недели ВолгГТУ с рабочим визитом посетила заместитель

председателя комитета Государственной Думы по образованию Людмила

Николаевна Бокова, которую сопровождала председатель Волгоградской областной

организации профсоюза работников народного образования и науки РФ Лидия

Федоровна Нестеренко. Они побывали на заседании деканов. Гостей представил

ректор университета, академик РАН Иван Александрович Новаков.

Людмила Николаевна отметила, что ей очень приятно находиться на волгоградской земле, в

городе с героической историей. Она подробно рассказала о судьбе закона «Об образовании»,

в обсуждении которого могли принять участие все желающие, отметив, что в мае этого года

он будет вынесен на рассмотрение Госдумы. После чего участники заседания задали

депутату Госдумы вопросы, касающиеся обучения экономическим специальностям в

непрофильных вузах, единого государственного экзамена, повышения зарплат педагогам и

стипендий студентам и аспирантам, и др. Кстати, по поводу ЕГЭ, который зачастую ругают,

Людмила Николаевна попросила высказаться и самих преподавателей вуза. Подводя итог

под обсуждением этого вопроса, Иван Александрович Новаков отметил, что представители

высшей школы не против единого экзамена, но, возможно, в него стоит внести некоторые

коррективы. Например, поднять нижний порог баллов для получения положительной

отметки.

В продолжение визита Л.Н. Бокова свершила экскурсию по техуниверситету. В музее

истории и науки гостье рассказали о долгом пути развития вуза, представили научные

разработки разных лет кафедр и факультетов. Кроме того, она посетила научно-техническую

библиотеку ВолгГТУ, которая является самой крупной среди вузовских в нашем регионе, и

некоторые лаборатории.

Наталья Толмачева, 

фото Ильи Скворцова.
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